



Entrevista

Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN)

“El PAN participó en esta iniciativa, por supuesto que lo hicimos, porque estamos convencidos que nunca se estuvo apoyando una reforma que contuviera lo que lamentablemente se empezó a percibir, que limitara a un tribunal electoral o meternos con la paridad de género o con las acciones afirmativas. Nunca tuvo ese contenido, pero entendemos que no se pudo explicar, que la percepción resultó todo lo contrario. En Acción Nacional estamos conscientes que ante el mínimo indicio de duda, lejos de avergonzarnos, con honor decimos que para nosotros ya no es el momento de sacar esta reforma”.

https://drive.google.com/file/d/19_ifkWPoy_nINkLaFAGdqM4JMukoQ-m6/view